

Bruno Rodriguez exprime ses remerciements pour les initiatives de solidarité avec Cuba aux États-Unis



"Les sanctions tuent Cuba" pouvait-on lire dans une rue passante de New York grâce à l'initiative de People's Forum.

La Havane, 17 nov. (RHC)- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a exprimé sur Twitter les remerciements de Cuba pour les initiatives de solidarité lancées dans divers points des États-

Unis.

«Nous sommes reconnaissants pour les expressions de solidarité des amis étasuniens qui conviennent du droit du peuple cubain à défendre son indépendance, à aller de l'avant et à surmonter toute difficulté sans ingérence politique ni siège économique», a tweeté le chef de la diplomatie cubaine.

Il a salué en particulier les messages en faveur de la levée des sanctions et du blocus imposé par Washington qui ont illuminé la nuit de New York en début de semaine sur initiative de l'organisation People's Forum.

Sur certaines des affiches visibles par les passants, on pouvait lire: «Nous sommes avec le peuple cubain», «Cuba Vit», «Laissez Cuba vivre », «Non à l'intervention nord-américaine», «Les sanctions nord-américaines sont violentes, injustes et cruelles», «Le peuple veut la paix» et «Bas les pattes de Cuba».

Toujours sur Twitter, Bruno Rodríguez a également salué les membres de la caravane de l'amitié États-Unis-Cuba qui se trouve à Cuba depuis lundi.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/277398-bruno-rodriguez-exprime-ses-remerciements-pour-les-initiatives-de-solidarite-avec-cuba-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba